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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI 会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R. ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告
・1/18(木)第2分区花北ゾーンの合同会長・幹事、
次期会長・幹事会開催のご案内〔第2分区花北ゾ
ーンガバナー補佐 照井敬孝、次期ガバナー補佐
伊藤晴友〕
・2/24(土)盛岡RC創立85周年記念式典・祝賀会の
ご案内〔盛岡RC会長 吉江信博〕
・ルンビニーだより No.143
〔社会福祉法人 光林会〕

前回の内容
前回の様子について QRコードの先に
音声データと画像があります。

幹事報告(前回分)
・第2520地区事務所冬季休業について
〔ガバナ―事務所〕
・秋田豪雨災害支援金の御礼と報告について
〔国際ロータリー第2540地区ガバナー淡路徹〕
・2022年度事業報告書の送付と基金へのご寄付の
お願い〔一般財団法人比国育英会バギオ基金会
長淺田豊久〕
・ ハイライトよねやま 285号
〔(公財)ロータリー米山記念奨学会〕
・シンガポール国際大会 日本人親善朝食会開催
のご案内〔国際ロータリー理事 佐藤芳郎〕

会長の時間
会長 嶋 利幸 君
(R.5.12.14分)今日のプログラムは
照井会長エレクトの次年度役員選
出、次年度に向けての卓話です。
私の会長職もようやく半年になりま
す。残り半年も皆さんの協力をい
ただきながら髙橋幹事と一緒に頑
張っていきたいと思います。照井
会長エレクトは会員増強委員長も
兼務しています。今日はその会員増強についてで
す。私が去年会員増強委員長だった時の2520地
区の増強委員長が、仙台ロータリークラブ、藤崎デ
パートの藤崎さん、地区研修協議会の時に「会員
増強、維持について」分科会がありました。会員増
強に成功しているクラブの具体的手法として。・増
強維持のためにもまずは「現役会員で楽しくロータ
リー活動!」・「魅力あるクラブづくり」があってこそ増
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第2739回例会 令和6年1月4日

次第

1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介

5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会

11.プログラム 下記参照

2.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

職業奉仕月間

慶祝 ※月初のみ掲載

プログラム

1月 4日 新年交賀会「ホテルグランシェール
花巻」【慶祝・役員会】

11日 友好クラブ委員長 照井敬孝 君
18日 ロータリー財団委員長金澤俊司 君
25日 花巻市内3RC合同新年会

主幹 花巻南RC「ホテルグラン
シェール花巻」午後6時



強維持に繋がる・増強維持が成功しているクラブは課題形成がしっかりできている・クラブの課題や未来像は
会員全員で共有!と掲げられていました。また、どうすれば会員維持ができるのか？会員維持に大切なことと
して。・ロータリーの理念をきちんと理解する・ロータリーを楽しむ・クラブの未来を会
員全員で描く・良好な人間関係・充実したクラブ活動・一人ひとりが必要な存在であると自覚 以上の点を挙
げています。花巻南RCでもこれらのことを会員一人ひとりが意識して取り組んでいくことが大切だと思いま
す。当クラブでは去年から例会会場にニコニコボックスの隣に「会員増強カード」を常に置くようにしています。
皆さんから情報があれば記入して頂き、定期的にリスト化、共有し情報提供をして頂いた会員を中心に勧誘
を試みるようにしているのですが、なかなか前に進んでいないのが現状です。私も前に進められていません
が、日程を決めて早めに勧誘に行くことが必要だと思います。よろしくお願いします。

(R.5.12.21分)今夜はクリスマス家族例会です。会員の皆さんに加えて今日は8組のご家族に参加していただ
いています。たくさんのご参加ありがとうございます。懇親会はシンガーソングライターのSHIZUKUさんのピア
ノ演奏会やビンゴゲームなどイベントがありますので楽しんでいただければと思います。今日はクリスマスに
因んだ1人の有名なロータリアン、ケンタッキーフライドチキンの創業者、カーネルサンダースさんの話しをし
たいと思います。世界69カ国9000店舗あるチェーン店として有名ですが、どこの店に行ってもお客さんを迎え
ているカーネルおじさんの人形の襟にはロータリーバッジが燦然と輝いています。カーネルさんは1930年にケ
ンタッキー州の田舎町でガソリンスタンドを始めました。そして車にガソリンが必要なように人間にも美味しい
食事が必要と、ガソリンスタンドの脇に「サンダースカフェ」をオープンしました。するとメインの1つのフライドチ
キンが大評判になり毎日長い行列が出来るほど繁盛し、ついに今日の世界のチェーン店に発展するまでに
なりました。彼は早くからロータリー活動に熱心に取り組み、29才でインディアナ州のRCのチャーターメンバ
ーになりました。その後も活躍し90才でその生涯を閉じました。カーネルおじさんは、まさしくロータリーのモッ
トー、「最もよく奉仕するもの、最も多く報われる」に生きた人物だと言われています。1つ残念なお知らせがあ
ります。会員の川辺さんが今月をもってRCを退会したいと連絡がありました。先ほど役員の皆さんに承認を
頂きましたので報告いたします。

ニコニコボックス
【嶋 利幸 \10,000】 楽しいクリスマス家族会ありがとうございました。今日の例会が今年最後の

プログラムとなります。皆さん半年間ご協力ありがとうございました。
残り半年もよろしくお願いいたします。

【川邊助之 \3,000】 花巻南ロータリークラブを退会いたします。
【鎌田定悦 \10,000】
【髙橋照幸 \3,000】 ビンゴ1番ありがとうございます。どぶろく飲んだらご利益ありました。

宝クジ買っていればよかったです。運のおさめです。
【髙橋照幸 \3,000】 楽しいクリスマスパーティありがとうございます。
【照井正樹 \10,000】 メリークリスマス？今日は家族で参加させていただきました。

みんな楽しんでいました。ありがとうございました。
【大久保慶一 \10,000】 今日は家族楽しく皆さんと過ごす事ができました。

しずくさん素敵な歌をありがとうございました。
【藤本莞爾 \10,000】 ボックス委員長として
【奥山 隆 \5,000】 ボックス委員長の隣にすわり脅迫されしかたなくボックスします。メリー
クリスマス
【伊藤智仁 \10,000】 妻が欠席ですみませんでした。本年も楽しいクリスマスありがとうございます。
【照井敬孝 \5,000】 しずくさん今日はクリスマス会を盛り上げていただきありがとうございます。

嶋会長、髙橋幹事あと半年よろしくお願いいたします。
【藤本純一 \3,000】 とても楽しいクリスマス会でした。

委員会報告※特になし

出席報告※月初のみ
32人中18名 出席率73.0％ 前回修正76.9％

メーキャップ 11/9(木)花巻市社会福祉大会 髙橋照幸君
11/10(金)花北地区ガバナー補佐杯ゴルフコンペ
嶋利幸君・澤田隆道君・佐々木繁樹君・照井敬孝君・照井正樹君・伊藤拓帆君
11/10(金)花北地区ガバナー補佐杯ゴルフ懇親会↑6名と髙橋照幸君
11/19(日)~22(水) ロータリー研究会 伊藤智仁君、
11/20(月) 花巻農業高校へ進路ガイダンス
嶋利幸君、髙橋照幸君、鎌田定悦君、照井敬孝君、菊池忠彦君、髙橋誠君、大久保憲一君
12/3(日)諮問委員会 伊藤智仁君
12/3(日)佐藤剛ガバナーエレクト壮行会
嶋利幸君、照井正樹君、照井敬孝君、伊藤智仁君

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/



事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL・FAX 0198-41-1133

例会[木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111

プログラム
(R.5.12.14分) クラブ協議会 次年度役員選出 次年度に向けての卓話

会長エレクト 照井 正樹 君

※先の役員会にて次年度人事案が承認されました。
会長: 照井正樹 会長エレクト: 高橋誠 副会長: 佐々木繁樹
会計: 富沢良一 監事: 大久保憲一 副幹事: 伊藤拓帆
職業奉仕委員長: 鎌田定悦 青少年奉仕委員長: 渡辺正乃
社会奉仕委員長: 宮沢一郎 国際奉仕委員長: 藤本純一
会場監督: 菊地忠彦 会場副監督: 照井敬孝
直前会長: 嶋利幸 直前幹事: 高橋照幸
プログラム委員長: 似内裕司 監事: 八森辰雄、 照井敬孝
会員の皆さまにも承認いただきありがとうございます。役員のお願いには役員会前
日までかかりましたが、皆さん快く引き受けてくださいました。残り半年で小委員長も
お願いしていきます。お声かけいただいた方は「はいか、イエスか、喜んで!」でお願
いします。
今回の役員選出で歴代役員を再確認し、会員増強が深刻な課題であることを確認
しました。30人いれば多分役目を全うできますが、出席し実働する対象者数が不足気味です。人事が困難になっ
ています。
イノベーション会議で数年先までの幹部人事想定表を作成し、この切迫感を共有しました。会員を増やさないと
会長経験者への再登板依頼を避けられません。実際、他クラブでは2回3回目の就任事例があります。花巻南RC
もそうなっていくのかもしれません。会長エレクトとして約半年が経ち、会員勧誘の実績を出せていないので真剣
に考えていきます。
クリスマス会では家族で盛り上がれるようになってほしいと考えています。外出が多くなるなか、家族の日々の理
解を積み重ねることを重視しましょう。また、近年「桜の会」の存在について困惑がありましたが、女性会員を迎え
ているなかで、時代の流れで維持しながらも段階的に縮小していくものだろうとイノベーション会議で確認しあいま
した。とはいえ60周年事業では運営に御協力いただくことになります。呼び方をはじめ備えていくことになると思い
ます。
大和RCとの交流は、来年度に訪問する立場になる見込みです。まだ参加したことの無い方はぜひ参加してくだ
さい。あと他に大きな行事は聞いていないと思われるので、例会を真摯に運営していきます。
※似内会場監督から、60周年記念事業のために準備委員会を発足させ、補助金制度を活用する提案がありまし
た。照井会長エレクトはこれを了承しました。

(R.5.12.21分) クリスマス会
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年間予定


